

Relevé de conclusion Conseil Administration CarcaVelo du 20/10/2021

Présents : Clément Schmitt, Xavier Phan, Clément Dédies, Anne Hippeau, Pauline Chauvet, Nadia Durocher, Jean Marie Gorieu, Patrick Fayolle

Excusé : Alexis Enguidanos

1) Renouvellement des responsabilités au sein du conseil d'administration :

Président : Clément Schmitt

Trésorière : Anne Hippeau

Trésorière adjointe : Pauline Chauvet

Secrétaire général : Clément Dédies

Secrétaire général adjoint : Patrick Fayolle

Le principe est au vu des contraintes des uns et des autres de fonctionner par binôme.

2)fonctionnement interne : réseaux sociaux, courrier, boîte mel, cafévélo

Clément Dédies gère actuellement Twitter/Facebook cela seul (suite au départ de Jules), ces réseaux sociaux permettent notamment de mobiliser pour les vélorutions et alerter (nombreuses vues de l'intervention du maire sur les cyclistes du quotidien en juillet, alerte dangerosité potelets).

La boîte gmail carcavélo reçoit des messages divers, et est consultable par les membres du CA, afin d'éviter une déperdition (mel restant sans réponse), Patrick Fayolle veillera à la bonne gestion de cette boîte.

Les courriers arrivent au siège social de CarcaVélo (à l'espace covorking Moebius), principe est retenu de relever tous les 15 jours (Clément Dédies se propose pour cela).

La mise à jour du fichier adhésion se fait sur Drive par Clément Schmitt, avec en parallèle mise à jour du fichier mail afin d'éviter d'oublier un adhérent

Café vélo : déplacé au local des Epicentres (place des jacobins) en lien avec le café associatif, il a lieu le jeudi de 18 à 20 heures ; c'est l'occasion d'échanger avec des adhérents et avec les autres associations

3)Echanges avec le département

Suite aux élections, une nouvelle équipe est en charge des routes et de la mobilité. Clément Schmitt prendra contact avec Tamara Rivel, élue en charge désormais de cette commission (et déjà rencontrée avant les élections).Des aménagements en cours nous interpellent (aménagement devant la discothèque le Black à la sortie de Carcassonne en direction de Limoux, nouveau pont de Villegailhenc).

Plus largement, sur ce sujet des aménagements, c'est la question de la prise en compte des lois Laure et Lom qui pose question : la loi Laure oblige notamment à des aménagements cyclables en milieu urbain en cas de requalification (aménagement/réaménagement) de voirie.

A voir également, la création d'un collectif départemental avec La Roue-qui-tourne de Castelnaudary et Vélocité de Narbonne, qui puisse être l'interlocuteur du département.

4) Echanges avec la mairie

Le maire par courrier en date du 23 juillet nous propose de le rencontrer. Patrick Fayolle se charge de demander une date de rendez vous.

5) Rencontre régionale « éduquer aux mobilités » organisé à Narbonne le 21 octobre

Clément Dédies et Xavier Phan y participeront.

6) Ballade du dimanche 24 octobre

Sur initiative de l'association 2p2r de Toulouse , elle se déroule à Carcassonne (circuit vers la Cavayère) avec participation de cyclistes d'autres associations ; Clément Dédies a participé à l'organisation ; c'est l'occasion de rencontrer les autres associations de la région.

7) Baromètre des villes cyclables : opération communication le 20/11 sur le marché de Carcassonne

Enquête ouverte depuis mi septembre et se terminant le 30 novembre.

Pour booster le nombre de réponses, et donner de la visibilité, le principe d'un stand avec distribution de flyer est retenu pour samedi 20/11 au matin sur le marché de Carcassonne. Tous les adhérents seront invités à y participer

8) FUB

Jean Marie Gorieu mentionne les échanges régionaux qui vont avoir lieu (le 8/11 à Montpellier , et qui visent, entre autres à voir comment la FUB peut accompagner à l'échelle régionale les associations adhérentes.